

Neuchâtel rue de Musée 3

23 fev. 1928..

Monsieur J. Wartmann.. Directeur de Kunsthaus  
Zürich..

Monsieur..

Je m'empresse de répondre à votre honorable lettre d'hier  
pour vous dire que le lendemain de jour où je vous  
envoyais mon accusé de réception signé, je recevais par  
la poste les fr 704 que vous aviez bien voulu m'adresser  
pour ma toile : "Fleurs ...". Tout est donc bien en règle,  
je regrette seulement de vous avoir donné la peine de m'écrire  
: nouveau & vous en fais toute mes excuses..

Je ne sais si M. Kern, l'acquéreur des "Fleurs", en a  
fait livraison dans la caisse.. Si c'est le cas, il n'a fait  
<sup>il en fait par lui-même</sup>  
qu'usage de son droit, mais si par hasard le tableau avait  
été livré sans l'emballage & que la caisse soit restée au  
Kunsthaus, je serais heureux de le savoir, en payant les frais  
de manutention & de port jusqu'au gare de Cornaux avec adresse  
: Thielle..

imp. par Kierb

Veuillez excuser la peine que je vous donne & agréer, Monsieur,  
avec mes remerciements anticipés, l'assurance de mes  
sentiments distingués

W. Köthliberger.